
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 02/12/14 

La riunione si apre alle ore 20,50. 
Sono presenti i membri del comitato indicati nel foglio presenze allegato. 
Si procede al rinnovo delle cariche per il nuovo anno scolastico.  
Elisa comunica di non voler più ricoprire l’incarico  di  tesoriere  e,  non  rendendosi  disponibile  nessun  altro,  la  
carica viene assunta, per il momento, da Erika. Il  saldo  attuale  della  cassa  è  di  €  1.098,00.= 
All’unanimità  vengono  riconfermate  tutte  le  altre  cariche: 
Presidente: Erika Gilardi 
Vice-presidente: Rossana Melillo 
Segretario: Claudia Magni 
Erika illustra ai nuovi iscritti ruolo e funzioni del comitato genitori. 
Gabriele presenta poi il progetto di formazione per genitori e insegnanti che si intende realizzare dopo la 
metà  di  febbraio:  l’argomento delle serate sarà la valutazione del bambino e gli incontri verranno tenuti da 
due  pedagogiste  dell’università  Bicocca  di  Milano. 
Viene data lettura della proposta inviata dalle docenti. Il progetto si articolerà in 4 serate: la prima vedrà la 
presentazione   dell’argomento,   cui   seguiranno   due   incontri/laboratorio   dedicati   alla   scuola   primaria   e  
secondaria di primo grado dove si svilupperanno dialogo e confronto delle esperienze dei partecipanti ed 
infine un incontro conclusivo. 
Si procederà alla stampa  di  un  volantino  pubblicitario  da  distribuire  nelle  scuole  dell’istituto  comprensivo  
ed anche nei comuni limitrofi. 
Viene   valutata   l’opportunità   di   chiedere   all’amministrazione   comunale   di   voler   patrocinare   l’iniziativa   e  
pertanto verrà presentata relativa   richiesta,   anche  per   l’utilizzo   del   centro   studi   pariniani   come   location  
dell’evento. 
Si  procede  all’approvazione  del  progetto,  così  come  proposto  dalle  pedagogiste. 
Le maestre della primaria hanno chiesto al comitato di organizzare la merenda in occasione della festa di 
Natale  che  si  svolgerà  venerdì  19/12.  Sara  si  incarica  di  chiedere  alle  insegnanti  i  dettagli:  evento  all’aperto  
o in atrio, orari ecc.  
Viene proposto e approvato all’unanimità  di  devolvere  200  €  alla  proloco  per  l’acquisto del nuovo battello e 
di offrire la disponibilità del comitato nell’eventuale organizzazione di eventi per la raccolta fondi. 
Martedì prossimo verrà consegnata la busta presso la sede della proloco. 
La prossima riunione si svolgerà presumibilmente venerdì 16/01/15 alle ore 20,45.  
Verrà mandata mail di conferma qualche giorno prima, quando si avrà la certezza della disponibilità della 
sala. 
La riunione ha termine alle ore 22,10. 


